

Musikpreise für Symphoniker und „Singpause“

(RP) Nach dem BBC Music Award im April 2019 gewinnt eine weitere Einspielung von *Ádám Fischer* und den Düsseldorfer Symphonikern einen hochrangigen Preis. Wie jetzt bekannt gegeben wurde, wird ihre Konzertaufnahme von *Gustav Mahlers 3. Symphonie* mit dem „Opus Klassik 2019“ ausgezeichnet (dem Nachfolgepreis des „Echo Klassik“).

Die Aufnahme setzte sich in der Kategorie „Sinfonische Einspielung / Musik des 19. Jahrhunderts“ gegen 16 weitere Nominierte durch. Die prämierte CD-Aufnahme der Symphonie ist ein Konzertmitschnitt vom November 2017 aus der Tonhalle Düsseldorf, entstanden in Kooperation mit dem Deutschlandradio und erschienen beim Label *Avi Music*. Neben den Düsseldorfer Symphonikern sind die Altistin *Anna Larsson*, der Clara-Schumann-Jugendchor und die Damen des Städtischen Musikvereins zu hören.

In der Kategorie „Nachwuchsförderung“ geht zudem ein zweiter Preis nach Düsseldorf: Die „Düsseldorfer Singpause“, die das Singen an Grundschulen fördert und jeweils zum Ende des Schuljahres von ausverkauften Abschlusskonzerten in der Tonhalle gekrönt wird, wurde ebenfalls mit einem „Opus Klassik“ ausgezeichnet.

Intendant *Michael Becker* zeigt sich begeistert über die internationale Anerkennung, die der Zusammenarbeit von *Fischer* und den Düsseldorfer Symphonikern zum wiederholten Male zuteil wird.